

Intensas lluvias en Cuba ocasionan la muerte a cuatro personas



La Habana, 29 may (RHC) Las intensas lluvias asociadas a la tormenta subtropical Alberto han ocasionado la muerte a cuatro personas en Cuba, informó este martes el ministro del Interior, Julio César Gandarilla, durante una reunión encabezada por el presidente Miguel Díaz-Canel.

De acuerdo con el funcionario, en todos los casos se trató de imprudencias cometidas por los infortunados, dos en la provincia Ciego de Ávila, uno en Villa Clara y otro en Sancti Spíritus.

El titular agregó que las fuerzas del Ministerio del Interior se movilizaron en los territorios dañados para resguardar el orden y la seguridad.

Durante la reunión, el presidente Díaz-Canel insistió en que en las zonas afectadas se debe priorizar la seguridad de la ciudadanía y garantizar que esta disponga de alimentos y atención médica.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163371-intensas-lluvias-en-cuba-ocasionan-la-muerte-a-cuatro-personas>



Radio Habana Cuba